



Fraktionen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 25.11.2015

16.11.15

Verkehrssituation - Hindenburgstraße

Die Hindenburgstraße ist neben der Rheinallee und Boppstraße eine wichtige Verkehrsachse in der Mainzer Neustadt für viele Verkehrsteilnehmer_innen. Es wäre aus unserer Sicht wichtig, dass keine dieser bevorzugt bzw. verdrängt werden. Unsere Beobachtungen und die Rückmeldungen der Bürger_innen belegen, dass die Fußgänger_innen in der Hindenburgstraße benachteiligt werden. Vor allem ältere Menschen mit Rollatoren sind beim Überqueren der Straße verunsichert

Die Verwaltung wird gebeten durch Maßnahmen, wie z-B. Geschwindigkeitsanzeiganlage, Fußgängerüberweg, dies insbesondere in der Nähe der Synagoge, oder „schlafende Polizist_innen“, zur Einhaltung 30km bzw. Sicherstellung der Reduzierung der Geschwindigkeit in der Hindenburgstraße zu gewährleisten.

Begründung:
erfolgt mündlich

N. Canpolat (SPD-Fraktion)

T. Lange (Fraktion-Bündnis 90/Die Grünen)